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長野西ロータリークラブ

会長／村田弘志　幹事／瀧澤　聡　クラブ会報委員長／小山亮一

会長挨拶	 村田弘志会長
先週末の台風19号。史上最強の台風だったそう

です。長野西RC会員の中にも被災された方が何
名かおります。お見舞い申し上げます。

台風は、進行方向右側の方が、風が強く、積乱
雲も発達します。今回は伊豆半島から関東南部を
進んだので、進行方向左側の長野県では風の影響
が少ないと思っておりましたが、史上最強の台風
はあまり衰えず長野県側でも強い風が吹きました。
でも風自体による被害は少なかったようです。今
回の大きな被害をもたらした原因は大雨です。長
野県は山に囲まれているため、雨雲をせき止める
効果があります。台風接近前から湿った空気が関
東に入り、長野県境の山にぶつかり、12日午後か
ら雨が降り続きました。長野県境に甲武信ケ岳が
あり、千曲川の源流になります。千曲川に膨大な
量の雨が流れ込んだはずです。しかも、千曲川は
日本一の長さですから無数の支流があり、それが
全部千曲川に流れ込んで増水、越水、堤防破壊を
起こしたというわけです。長野市穂保の千曲川の
堤防間隔はゆうに１kmを超える長さですが、水
が満杯となるには膨大な水量だったことが分かり
ます。残念なことに、何名かの会員が浸水被害を
受けました。早い事業の再開、生活の再建ができ
ますようお祈りいたします。雨が上がっても地盤
の緩んでいる所ではまだまだ警戒が必要です。十
分ご注意をお願いいたします。

11	/	15　本日のプログラム

ゲ	ス	ト	卓	話　長野女子高等学校IACの皆さん

幹事報告	 瀧澤　聡幹事
・次週25日の例会は、27日㈰の地区大会振替の為

ありません。27日地区大会の出席者は、会員は
15名です。６：50ホテル国際集合　7：00出発　
東口経由７：10

　バス責任者は、太田裕志さんです。
・次々週11月１日の例会は、11月２日㈯の森林（も

り）例会の振替でありません。また11月８日は
休会です。

・10月21日㈪はロータリーデーとして長野女子高
等学校にて「環境問題と保全活動について」講
義を行います。

ロータリーは世界をつなぐ
ROTARY	CONNECTS	THY	WORLD

第1533回例会	2019年（令和元年）10月18日（金）ガバナー公式訪問例会
第1534回例会	2019年（令和元年）10月27日（日）地区大会
第1535回例会	2019年（令和元年）11月	2	日（土）森林（もり）例会

日本のロータリー100周年記念の
鐘をガバナーが持参されました。

大変重いです（会長談）



ゲスト　古川静男ガバナー（松本西南RC）
　　　　竹内喜宜ガバナー補佐（長野西RC）
ビジター　太田大地会員（松本西南RC）

☆全員からガバナーを歓迎して1,000円ずつ☆
青木　宏さん・飯田弘己さん・池田　潤さん
伊東義次さん・柄澤重登さん・川橋昭義さん
小林健治さん・小山浩太郎さん・松本克幸さん
南　信行さん・村田秀雄さん・中島　勉さん
中野欣哉さん・野村泰久さん・太田裕志さん
大谷浩昭さん・斎藤　泉さん・清水光朗さん
高橋英司さん・竹村利之さん・竹内喜宜さん
瀧澤　聡さん・若麻績信昭さん・山本博昭さん
・綿貫隆夫さん・村田弘志さん・宮原友昭さん
・大橋東二郎さん・川橋昭義さん☆古川ガバナー

歓迎します。ようこそ！
・高橋英司さん・中島　勉さん☆台風19号で被災

された方にお見舞い申し上げます。
・清水光朗さん☆台風19号で柳原の工場が、

15cm程冠水しましたが軽度の被害で済みまし
た。御心配頂き有難うございました。甚大な被
害にあわれた方にお見舞い申し上げます。

　「いやぁ～台風ナメてました」
・大谷浩昭さん☆先週父の葬儀にクラブより生花

を頂き有難うございました。今後とも宜しくお
願い致します。

・合　計　49,000円　　・累　計　245,723円

ゲ	ス	ト	卓	話　古	川	静	男	ガバナー

第2600地区　古川静男ガバナー 松本西南RC
司法書士　古川綜合事務所　
地区標語「ロータリーの魅力を広げよう」
　　　　「Spread The Charm of Rotary」

ロータリーは素晴らしい団体で
す。
ロータリーは素晴らしい人たち
の集まりです。
その素晴らしさを日々感じられ
るようになりましょう。

世界のロータリーは何を目的に活動しているのか。
日本のロータリーは何の奉仕活動をしているのか。
第2600地区の仲間はどんなひとたちなのか。
各クラブはどのような活動をしているのか。
まずは知ることから始めましょう。
自分自身と自分のクラブをレベルアップするため
に、ロータリー同士が知り合いになり自分の人脈
を広げましょう。そして他のクラブの活動を知る
ことにより自分のクラブをレベルアップしていき
ましょう。
第2600地区には54クラブに1900人以上のロータリ
アンがいます。
県下全域に同業者や異業種の方々が活躍していま
す。
皆さんは共通のロータリーバッジで話が出来る
「仲間」です。
ロータリーは、自分の人生を豊かにしてくれる
「スパイス」です。

この想いを語り、国際ロータリーの流れや、2600
地区の特徴やグループの実績、基本理念や四つ
のテストの重要性など資料を元にお話頂きまし
た。ロータリーは単なる「親睦団体」ではない
「Fellowship」であり「Friendship」ではない。
真のロータリアンになる為に、深くロータリーと
関わり、ロータリーを知って友情を深めて欲しい
と語られたのが印象的で、情熱に満ち、ロータ
リー愛を感じる古川ガバナーでした。

クラブ会報委員　青木　宏

10/18（会員46名）出席31名出席率72.09％

出席・ニコＢＯＸ報告	 村田秀雄例会運営副委員長

例　会　案　内

11月22日　休会　
11月29日　ゲスト卓話　山口有実さん

本日はプロジェクターを使用してお話されました。



 

 

 

第1534回例会
2019～2020年度地区大会

第1534回例会
2019～2020年度地区大会

 地球の温暖化、森林破壊、水資源の分布、大気汚染、海洋汚染等の現状を説明。今後どのように環境を
保全していくべきかについて講義し地球環境について理解を深めてもらった。今回の講座で勉強したこと
を踏まえロータリーの森林（もり）（飯山市照岡山）においてフィールド実習を行う。

10月21日㈪ 16：30～17：45　於：長野女子高等学校　講　師：瀧澤幹事
同行者：村田会長、竹内ガバナー補佐、南青少年奉仕委員長、宮原会員、太田会員
長野女子高出席者：生徒14名　望月誠先生、小林健治理事長

女子高 IAC 発表

遊歩道整備前

野々海池にて
傾いた看板

松本カウンセラーと
エオリアさん 会場で

10月26～27日㈰松本RCホスト　
於：まつもと市民芸術館

出席：会員14名　IAC：3名　交換学生

地区補助金事業　「環境問題と保全活動について」課外講座開催　兼ロータリーデー地区補助金事業　「環境問題と保全活動について」課外講座開催　兼ロータリーデー

第1535 回 ロータリーの森林（もり）例会 （地区補助金事業一環）第1535 回 ロータリーの森林（もり）例会 （地区補助金事業一環）

2019年（令和元年）11月2日㈯創立20周年記念事業分収育林　飯山照岡山（野々海高原）
会員14名・家族4名　長野女子高生徒・教師　米山奨学生・米山カウンセラー　交換学生　計27名



　野々海高原の作業場は快晴のもと、総勢27名全員で和気藹々ながら懸命に仕事がこなされた。草刈り
機のエンジン音やチェンソーの音が賑やかに響き、約２時間後には、遊歩道や西ロータリーの看板廻り
が整然と整備されていた。ブナの種も飯田さんの指導のもと、生徒達によって植えられた。十分に汗を
かいた後の温泉は、大変爽快な気分になり、食事も地元産みゆき豚カツを堪能した。米山奨学生・交換
留学生共に親睦が図れたことも聞き、例会が恙なく無事終了でき参加して頂いた方々に感謝致します。
  竹村利之森林（もり）委員長

ビーバーによる伐採 遊歩道の整備

整った遊歩道

竹森カウンセラー・エオリアさん・ヒツキさんと

飯田さんの指導で種の植え付け
整備終了

本日は晴天なり

ご協力ありがとうございます

お疲れ様でした

湯滝温泉にて

女子高の皆さん

楽しかったです




